

Inhalt (Fortsetzung)

Sind die Schimmelpilze *Trichoderma viride*, *Fusarium culmorum* und *Absidia corymbifera* Antigene der Zimmerspringbrunnenlunge?

J. Sennekamp, M. Joest und S. Engelhart

Absidia corymbifera – ein Antigen der Farmerlunge in Deutschland?

M. Joest, J. Sennekamp und S. Engelhart

Spezifische IgG-Antikörper mittels ImmunoCAP[®] gegen Gänse- und Entenfedern bei Bettfedernalveolitis

D. Koschel, L. Lützkendorf und G. Höffken

IgG-Antikörper als Expositionsmarker bei Getreidearbeitern

M. Raulf-Heimsoth, I. Sander, S. Mayer, C. Fleischer und Th. Brüning

Autorenreferate

Herbsttagung der Rheinisch-Westfälischen Vereinigung für Lungen- und Bronchialheilkunde

Rahmenthema: Der kritisch kranke Patient in der Pneumologie

Düsseldorf, 8. November 2008

Tagungsleitung:
J. Lorenz, Lüdenscheid

79 *Trichoderma viride*, *Fusarium culmorum*, and *Absidia corymbifera* in humidifier lung from misting fountains

J. Sennekamp, M. Joest, and S. Engelhart

83 *Absidia corymbifera* – an antigen of farmer's lung in Germany?

M. Joest, J. Sennekamp, and S. Engelhart

86 Specific IgG antibodies by ImmunoCAP[™] for goose and duck feathers in bed feather alveolitis

D. Koschel, L. Lützkendorf, and G. Höffken

88 IgG antibodies as exposition markers in grain dust-exposed workers

M. Raulf-Heimsoth, I. Sander, S. Mayer, C. Fleischer, and Th. Brüning

Abstracts

91 Autumn Meeting of Rheinisch-Westfälische Vereinigung für Lungen- und Bronchialheilkunde

Main topic: The critical ill patient in pneumology

Düsseldorf, November 8, 2008

Chairman:
J. Lorenz, Lüdenscheid

Atemwegs- und Lungenkrankheiten

Organ der Gesellschaft für Lungen- und Atmungs-forschung in der Deutschen Gesellschaft für Pneumologie, Bochum, der Bad Reichenhaller Forschungsanstalt für Krankheiten der Atmungsorgane, und der Rheinisch-Westfälischen Vereinigung für Lungen- und Bronchialheilkunde, Düsseldorf

Hauptschriftleitung

M. Schmidt, Würzburg

Schriftleitung

K. Aigner, Linz
O.C. Burghuber, Wien
R.W. Hauck, Bad Reichenhall
Almuth Pforte, München
K. Rasche, Wuppertal
D. Reinhardt, München
E. Rietschel, Köln
K.-H. Rühle, Hagen
G. Schultze-Werninghaus, Bochum
J.Ch. Virchow, Rostock

Deutsche Zusammenfassung:
<http://www.dustri.de>
(Homepage)

The logo for Dustri Verlag, featuring the word "Dustri" in a stylized, italicized font above a dark, curved shape that resembles a stylized 'D' or a swoosh.

Dustri-Verlag Dr. Karl Feistle
<http://www.dustri.de>